



Ville d'Antibes Juan les Pins

CONSEIL MUNICIPAL
séance du vendredi 17 septembre 2010

**GROUPE LA GAUCHE ET L'ÉCOLOGIE
POUR ANTIBES JUAN-LES-PINS**

00-4	PERSONNEL MUNICIPAL – RÉGIME INDEMNITAIRE – ADMINISTRATEURS – PRIME DE FONCTIONS ET DE RESULTATS – NOUVELLES MODALITES DE MISE EN ŒUVRE
------	---

Cette délibération est particulièrement choquante dans le contexte actuel où l'on annonce le gel des salaires des fonctionnaires pour 2011 et l'augmentation des cotisations retraites.

Ces baisses de revenus vont toucher de plein fouet et pour certains de façon dramatique, les petits et moyens salaires de la fonction publique c'est-à-dire les catégories C mais pour eux ... aucune délibération !

Par contre, une délibération pour 6 administrateurs qui ne sont pas les fonctionnaires les plus mal lotis...

Précédemment, le budget réservait une enveloppe mensuelle de 14 518 € brut pour les six administrateurs, c'est-à-dire environ 11 SMIC.

Au-delà du fait que cette prime représente une individualisation des carrières, des parcours professionnels et des rémunérations qui est très éloigné de l'essence des missions de service public, nous trouvons que cette attention particulière pour les administrateurs est bien indécente par rapport aux salaires minimums, aux salaires moyens de la fonction publique territoriale et par rapport à votre politique de non recrutement de fonctionnaires.